

575 000 pour aider les jeunes en transition vers la vie adulte: La Fondation des jeunes de la DPJ dévoile les projets qu'elle soutient à travers le Québec



«Suivi post-hébergement» de l'organisme Gîte Jeunesse situé dans la Capitale-Nationale est l'un des 17 projets soutenus par la fondation des jeunes de la DPJ.»

De gauche à droite: **Fabienne Audette**, présidente-directrice générale - Fondation des jeunes de la DPJ, **Véronique Moreau**, coordonnatrice au développement et à l'administration - Gîte Jeunesse, **Marc Guy**, directeur général - Gîte Jeunesse, **Chentale de Montigny**, directrice intérimaire programmes, impact et relations avec la communauté - Fondation des jeunes de la DPJ

La Fondation des jeunes de la DPJ est fière d'annoncer qu'elle apporte un soutien financier de 575 000\$ à 17 initiatives portées par différents organismes et fondations répartis à travers le Québec. Ces projets s'inscrivent dans le programme «Transition vers la vie autonome» de la Fondation, qui vise à épauler les jeunes âgés de 16 à 25 ans qui sont ou qui ont été pris en charge par le système de protection de la jeunesse.

Ce programme phare de la fondation a pour mission de transformer la vision qu'un jeune de la DPJ a de son avenir en lui donnant le courage et la confiance de croire aux champ des possibles. Grâce à ces 17 projets inovant, la Fondation entend continuer d'offrir de nouvelles perspectives d'avenir à ces jeunes en les soutenant dans

plusieurs aspects de leur vie: développement de l'autonomie en hébergement, insertion professionnelle, persévérance scolaire, accompagnement psychosocial et développement de compétences.

«Nous sommes résolument engagé à offrir un soutien essentiel aux jeunes de la DPJ dans leur cheminement vers l'autonomie, en collaboration avec les acteurs

régionaux qui oeuvrent sur le terrain partout au Québec», a déclaré Fabienne Audette, directrice générale de la Fondation des jeunes de la DPJ. «Année après année, et ce, grâce à l'appui financier de nos généreux donateurs, nous sommes à même de soutenir des initiatives porteuses qui ont un impact durable sur le quotidien et l'avenir des jeunes de la DPJ.»

Lancé pour la troisième année consécutive en février 2024, cet appel de propositions a connu un succès retentissant, avec 53 propositions reçues comparativement à 27 l'an dernier. Les 17 projets retenus s'étendent dans diverses régions du Québec, démontrant l'engagement de la Fondation à répondre aux besoins criants chez les jeunes de la DPL à Montréal, mais également partout sur le territoire.

Projets sélectionnés:

- Suivi post-hébergement - Gîte

Jeunesse, Capitale-Nationale

- Un village de soutien - Tandem-Jeunesse, Bas-Saint-Laurent
- Moi mes souliers - CISSS de la Gaspésie, Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine
- Le 2159 & Projet 180 - Groupe Action Nouvelle Vie, Montérégie.

Source: Fondation des Jeunes de la DPJ

La Puce informatique

se trouve au

4689, Avenue Papineau
Montréal (Québec) H2H 1V4

Téléphone : 514 259-3126
Télécopieur : 514 419-0916
info@puce.qc.ca
www.lapuce.org!

La Puce et la Coop

Ressources Informatiques
PuceCoopRessourceInformatique

La Puce répond à la fois aux besoins du marché du travail et à l'actualisation des outils informatiques !

Les compétences informatiques sont les plus recherchées par les employeurs.

